

Encuentros con la Ciencia

Ciclo de charlas de divulgación científica

23ª edición

Ámbito Cultural El Corte Inglés

Paseo de la Independencia 11, Zaragoza

Octubre 2024 - Junio 2025 / 19 horas

<https://www.youtube.com/channel/UCJJLRNxQvr3IzoiByBPDCnA>

Organizan:

Ana Isabel Elduque (Universidad de Zaragoza)

Juan José Ortega (Colegio Oficial de Químicos de Aragón y Navarra)

Fernando Bartolomé (Real Sociedad Española de Física de Aragón)

Raquel García (Colegio Oficial de Farmacéuticos de Zaragoza)

Alberto Virto (Ayuntamiento de Zaragoza)

José Manuel Vicente

Luis Alfonso Arcarazo

Patrocinan:

Colegio Oficial de Químicos de Aragón y Navarra

Cátedra IQE

Colegio Oficial de Farmacéuticos de Zaragoza

Ámbito Cultural de El Corte Inglés

Colaboran:

Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza

Real Sociedad Española de Física en Aragón

Las fechas de las charlas pueden estar sujetas a modificaciones.

JUEVES 13 DE FEBRERO

A LAS 19:00H

DESMITIFICANDO EL SUICIDIO: EL PUNTO DE PARTIDA PARA SU PREVENCIÓN

POR M^a EUGENIA GONZÁLEZ GOIZUETA

PRESENTA: RAQUEL GARCÍA FUENTES



Encuentros con la Ciencia es un ciclo de charlas de divulgación científica y cultural desde el ámbito académico para la sociedad en general, en colaboración con la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, el Colegio Oficial de Químicos de Aragón y Navarra, el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Zaragoza y la Real Sociedad Española de Física en Aragón, la Cátedra IQE (Industrias Químicas del Ebro).

En este encuentro, intervendrá la psiquiatra, M^a **Eugenia González Goizueta**, quien señala que: *“en los últimos años se está empezando a hablar de un tema todavía tabú, el suicidio. El suicidio es una realidad dramática que nos concierne a todos porque nadie es inmune al suicidio. Pero son frecuentes el desconocimiento y las ideas erróneas en torno al mismo. En la charla hablaré del suicidio, de sus mitos, de su realidad y de qué podemos hacer cada uno de nosotros para prevenirlo. Porque el suicidio no es culpa de nadie, pero es responsabilidad de todos.”*

El acto estará presentado por **Raquel García Fuentes**, Presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Zaragoza.